



Alito, a revisión en el aeropuerto

El líder nacional del PRI insiste en que es “persecución política”, mientras Migración aclara que solo lo retuvo 20 minutos por papeleo. JAVIER RÍOS

Alito acusa “retención” migratoria en el AICM

REDACCIÓN Y KARLA GUERRERO
CIUDAD DE MÉXICO

A su regreso a México, Alejandro Moreno fue retenido en el Aeropuerto Internacional de Ciudad de México, lo que el líder del PRI consideró como una muestra de que sigue la “persecución política” en su contra, mientras el Instituto Nacional de Migración (INM) aclaró que fue una “revisión” con base en una solicitud del gobierno de Campeche.

Luego de su gira por Europa, en la que denunció en distintas instancias al gobierno federal por “persecución”, Alito regresó ayer a México en un vuelo procedente de Francia. En la terminal aérea capitalina, agentes migratorios lo retuvieron.

A través de Twitter, el dirigente priista acusó: “¡Y sigue la persecución política! Hoy (ayer) a millugada al aeropuerto de Ciudad de México, las autoridades migratorias me retuvieron durante más de una hora, haciéndome llenar documentación no oficial. ¡Ni así nos van a meter miedo, no nos callarán!” Incluso, se quejó de que lo hicieron llenar un documento mal hecho, con errores y sin logotipos.

En esa misma red social, el INM aclaró que el trámite con Moreno se trató de “una revisión migratoria” en cumplimiento a “una solicitud de autoridades del estado de Campeche”.

Puntualizó: “se le solicitó (a Moreno), en estricto apego y salvaguarda de sus derechos, una verificación de documentos que tardó 20 minutos para luego retirarse; instantes después regresó al área migratoria para leer el documento que previamente había firmado”. ■